

Protokoll:

RM Balmes bedankt sich für die Projekte „Musiktherapie“ sowie „Musizieren mit Senioren“ und lobt das Einbeziehen aller Altersklassen als guten und wichtigen Schritt im Rahmen der Inklusion.

RM Thieltges bedankt sich ebenfalls und erkundigt sich, ob der Einsatz von Veeh-Harfen im Altersheim sinnvoll sei und wie sich die Schallsituation im Rahmen der Sanierung des Untergeschosses der Musikschule gestalten lässt.

Herr Grimm antwortet, die Veeh-Harfe sei insbesondere für Senioren gut geeignet. Bezüglich der Sanierungsarbeiten führt er an, dass er derzeit auf die Lieferung spezieller Schallpaneele warte.

Auch RM Wilhelms bedankt sich im Namen seiner Fraktion für das gut entwickelte und niederschwellige Angebot.

RM Artz erkundigt sich, ob eine Fortsetzung des Projekts „Musizieren mit Senioren“ in anderen Einrichtungen geplant sei.

Herr Grimm verdeutlicht, dass er eine Fortsetzung sehr begrüßen würde und er diese bereits beim Entstehen des Projekts angedacht habe.

RM Dr. Rudolph bedankt sich ebenfalls und bittet um eine Rückmeldung, wie das Angebot angenommen wurde.

Die Vorsitzende verweist auf den nächsten Kulturausschuss und schlägt vor, die kommende Sitzung in der Musikschule abzuhalten.

RM Bourry bedankt sich ebenfalls.